



Holanda y Bélgica



Lo mejor de Holanda y Bélgica

7 días /6 noches

Desde 1.877 usd

Visitando: Ámsterdam, Volendam, La Haya, Amberes, Brujas, Gante y Bruselas

Día 1. Ámsterdam (Media pensión)

Llegada y traslado al hotel y alojamiento. Cena para llegadas antes de las 18,30 hrs. Alojamiento.

Día 2. Ámsterdam (Media pensión)

Desayuno. Comenzaremos la jornada con la visita de Ámsterdam. La capital de los Países Bajos tiene una de las estructuras urbanísticas más complejas de Europa, surcada por más de cien kilómetros de canales, atravesados por mil seiscientos puentes que nos guiarán para encontrar entre otros muchos lugares, la Plaza Dam, lugar donde se originó la ciudad a finales del siglo XIII. En la plaza veremos los diferentes monumentos que han marcado la historia de Ámsterdam, desde el Palacio Real y la Iglesia Nueva, hasta el obelisco en honor a los caídos en la Segunda Guerra Mundial. Continuaremos conociendo el antiguo puerto de la ciudad, el río Amstel y sus casas flotantes, los barrios del siglo XVII y como no, la herencia judía de la ciudad, donde visitaremos un taller de diamantes. También daremos un paseo por el conocido mercado flotante de flores. Almuerzo. Resto de la tarde libre. Alojamiento.

Día 3. Ámsterdam / Volendam / La Haya (Media pensión)

Desayuno. Saldremos en dirección a los campos de cultivo de flores, donde podremos visitar un vivero y conocer una de las más lucrativas y a la vez apasionantes fuentes de ingresos para Holanda. Seguiremos hacia la costa de Noord Holland. En esta excursión recorreremos alguno de los "Polders" que han merecido ser considerados patrimonio de la UNESCO, esta técnica de ingeniería para aprovechar terreno ganado al mar. Una parada obligada en la campiña holandesa es sin duda en un molino y una granja tradicional, para ver el proceso de elaboración del queso y poder catar la gran variedad que existe. Seguidamente, nos dirigiremos a uno de los más animados pueblos de la costa, Volendam, donde haremos la visita a pie, y podremos ver el casco antiguo y el puerto. Almuerzo. Tiempo libre para disfrutar del alegre bullicio de las calles de Volendam. Continuación a La Haya. Alojamiento.

Día 4. La Haya / Amberes / Brujas (Media pensión)

Desayuno. Por la mañana, visitaremos el centro histórico de la ciudad, cuyas calles datan de finales del Medievo, pasaremos por las avenidas amplias donde estaban situadas las residencias lujosas de los diplomáticos y adinerados holandeses en el Siglo XVII y los organismos internacionales más importantes, como el Parlamento Holandés, o el Palacio Real de Noordeinde y la Europol, entre otros. Después proseguiremos hasta Amberes, la más española de todas las ciudades del norte de Europa. Fue la ciudad que vio llegar a Juana "La Loca" desde España cuando vino a casarse con Felipe "El Hermoso". Continuaremos con la visita panorámica de esta asombrosa ciudad donde descubriremos un laberinto urbano con números signos hispanos como la

Grote Markt con el escudo de armas de Felipe II o la casa de Rubens, pintor de la familia real española. Continuación a Brujas. Cena y alojamiento.

Día 5. Brujas / Gante / Bruselas (Media pensión)

Desayuno. Empezaremos el día con la visita de la ciudad de Brujas, Patrimonio Mundial de la UNESCO y ciudad que vio nacer a Felipe el Hermoso. Recorreremos lugares como Spanjaardstraat (calle de los españoles) con edificios de solera que aún conservan puertas y fachadas originales, el muelle de los españoles (Spaanske Loskai) donde llegaban desde el mar por canales las diferentes mercancías que venían de España, la plaza del Ayuntamiento, la Basílica de la Santa Sangre, etc. A continuación, saldremos hacia Gante, ciudad natal de Carlos V y residencia de Felipe “el Hermoso” y Juana “La Loca”. A nuestra llegada, realizaremos la visita panorámica de la ciudad que nos permitirá descubrir lugares como la Catedral de San Bavón, lugar donde fue bautizado el Emperador y que alberga una de las pinturas más importantes del arte flamenco, la Adoración del Cordero Místico de Van Eyck, la Torre Belfort, la Iglesia de San Nicolás, el puente de San Miguel con unas bonitas vistas de los edificios construidos en los s. XVI y XVII, etc. Continuación a Bruselas. Cena y alojamiento.

Día 6. Bruselas (Media pensión)

Desayuno. Por la mañana, haremos la visita panorámica de lo más destacado de la capital belga: no nos perderemos la Grand Place, única en su género, con las Casas del Rey y de los Gremios y el Ayuntamiento; la Catedral; la famosa estatua del Manenken-Pis; así como el Palacio de Justicia y el impresionante Parque del Cincuentenario. En nuestra visita no dejaremos de ver el famoso Atomium y los demás edificios de la exposición universal celebrada en Bruselas. Resto de la tarde libre. A modo de despedida cenaremos en una auténtica cervecería belga. Alojamiento.

Día 7. Bruselas

Desayuno. A la hora acordada traslado al aeropuerto. Fin de los servicios.

Salidas 2023:

Tour Regular.

Mínimo 10 personas.

Julio: 31.

Agosto: 14, 21.

Precio Final por Persona en USD:

Temporada	Doble	Sup. Indiv.
31 jul - 21 ago.	1.877 USD	806 USD

Hoteles Previstos o Similares:

Amsterdam (2 noches) Eden / Hilton (4*)

La Haya (1 noche) Mercure Den Haag Central / Novotel Den Haag City Centre (4*)

Brujas (1 noche) Nh Brugges / Hotel Academie (4*)

Bruselas (2 noches) NH Arenberg (4*)

Nuestro Precio Incluye:

- 6 noches en los hoteles previstos o similares, en régimen de alojamiento y desayuno, en hab. doble.
- 2 almuerzos y 4 cenas (sin bebidas) según itinerario.
- Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto en regular.
- Guía acompañante de habla hispana del día 2 al 6.
- Visitas guiadas: Ámsterdam, Volendam, La Haya, Amberes, Brujas, Gante y Bruselas.
- Visita a un Taller de diamantes.
- Visita de una granja de quesos con degustación.
- Seguro de Inclusión.